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Mercedes-Benz Sprinter `18 Kasten

Ziegler Z8 XXL Flugfeldlöschfahrzeug

Scania R`13 TL 6x2 Kühlkoffer-Sattelzug

Opel Senator

Unimog U 421 Pritsche
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028714   BMW 3er Touring E30 „Herpa-H-Edition“ 17,95 € 
028806   Mercedes-Benz 100 D Bus „Herpa-H-Edition“ 17,95 € 
028912   BMW Z1 Roadster „Herpa-H-Edition“ 17,95 € 
028974   Audi V8 „H-Edition“ 17,95 €

H0 1/87

028936   BMW 5er Limousine (E34) „H-Edition“ 17,95 € 
028943   VW Corrado „H-Edition“ 17,95 € 
2018 feiern der BMW 5er der Baureihe E34 sowie der VW Corrado ihren dreißigsten Geburtstag und erhalten damit erstmalig ein H-Kennzeichen. 
In der Herpa H-Edition werden diese zwei Fahrzeuge mit entsprechenden Kennzeichen und vielen Detaildrucken in einmaliger Auflage produziert. 
In 2018, the BMW 5-series of the E34-range as well as the VW Corrado celebrated their 30th anniversaries and are registered with the H-license 
plate for the first time. In the Herpa H-Edition, these two vehicles are produced as one-time editions with the corresponding license plate and 
many printed details.

H0 1/87

028998    13,95 € 
Opel Senator, weiß / white 
038997    14,95 € 
Opel Senator, goldmetallic / gold metallic 
1979 weitete Herpa sein ein Jahr zuvor gestartetes PKW-Sortiment unter anderem mit dem 
Opel Senator aus. Jetzt wird das Fahrzeug nach den heutigen technischen Möglichkeiten mit 
Detaildrucken und lackierten Felgen in einmaliger Auflage wieder produziert. / One year after 
introducing its car range, Herpa expanded it inter alia with the Opel Senator in 1979. Now, 
the vehicle is once again released as one-time edition with all of today’s technical possibili-
ties including printed details and painted rims.

H0 1/87

420280    13,95 € 
Mercedes-Benz G-Modell, polarweiß  
Mercedes-Benz G-Model, polar white 
430623 14,95 € 
Mercedes-Benz G-Modell, obsidianschwarz metallic 
Mercedes-Benz G-Model, obsidian black metallic 
Formneuheit! Im Februar 2018 präsentierte Mercedes-Benz sein neues G-Modell. Mit langem 
Radstand, interessanten Details, wie verchromter Radabdeckung am Heck, sowie geprägten 
Grillstreben in Polarweiß und Obsidianschwarz-Metallic wird es von Herpa jetzt im Maßstab 
1:87 detailgetreu umgesetzt. / New type! In February 2018, Mercedes-Benz presented its 
new G-model. With long wheelbase, interesting details like chromed wheel covers in the 
rear as well as embossed radiator struts in polar white and obsidian black metallic, it is now 
realized in detail by Herpa in the 1/87 scale.

H0 1/87

420297    13,95 € 
Audi A6, brillantschwarz / brilliant black 
430630    14,95 € 
Audi A6, karatbeige metallic / karat beige metallic 
Formneuheit! Kurz nach der Vorstellung des Originals präsentiert auch Herpa den neuen Audi 
A6 als Limousine. Die komplett neue Karosserie sowie die neuen Felgen machen das Herpa-
Modell in den Farben Brillantschwarz und Karatbeige-Metallic zu einem wahren Kunstwerk. 
New type! Shortly after the presentation of the original, Herpa also presented the new Audi 
A6 as sedan. The all-new chassis as well as the new rims make the Herpa model in the 
colors brilliant black and carat beige metallic real works of art.

H0 1/87

In der bei Herpa-Sammlern beliebten Serie der Fahrzeuge, die 
ab sofort mit einem H-Kennzeichen in Deutschland bewegt 
werden können, erscheinen einige Fahrzeugmodelle, deren 
Vorbilder 1988 erstmals ausgeliefert wurden.

In the popular vehicle series, which is now allowed to be ope-
rated in Germany with the H-license plate, we release some 
vehicle models whose originals were introduced in 1988.

ALREADY AVAILABLE!

 BEREITS ERHÄLTLICH!
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093774   Framo 901/2 Plane / Framo 901/2 canvas „MITROPA“ 19,95 € 
093781   Wartburg 353 `66 Tourist „MITROPA“ 17,95 € 
Aufgabe der 1916 gegründeten Mitropa  war die Versorgung von Reisenden in Zügen, auf Bahnhöfen und an Autobahnraststätten. Herpa 
realisiert als Miniaturmodell einen Framo 901/2 mit Plane sowie ein Servicefahrzeug auf Basis eines Wartburg 353 Tourist der Baureihe `66. 
Diese Modelle eigenen sich auch hervorragend zur Gestaltung von Modelleisenbahnen. / Established in 1916, Mitropa’s role was to supply 
travelers in trains, at train stations and motorway services. Herpa realized a Framo 901/2 with canvas cover as well as a service vehicle based 
on a Wartburg 353 Tourist of the ’66 series. These models are also ideally suited for model railways. 

H0 1/87

027649-004    12,95 € 
AWZ P 70 Limousine, gelbgrau / yellowgrey

053433-004    16,95 € 
MZ 250 mit Beiwagen, schwarz / MZ 250 with matching sidecar, black

Ab Juli 2018 lieferbar!
Delivery in July 2018! H0 1/87

Ab Juli 2018 lieferbar!
Delivery in July 2018! H0 1/87

Minikit

093811    17,95 € 
Mercedes-Benz Sprinter `18 Kasten Hochdach, ultramarinblau 
Mercedes-Benz Sprinter `18 box type with high roof, ultramarine blue  
013475   8,95 € 
Minikit Mercedes-Benz Sprinter `18 Kasten Hochdach, weiß 
Minikit Mercedes-Benz Sprinter `18 box type with high roof, white 
Formneuheit! Aktuell hat Mercedes-Benz den eigenständig entwickelten neuen Sprinter vorgestellt. Neben 
vielen technischen Finessen wartet das neue Modell auch mit einem Facelift an der Karosserie auf. Der neue 
Sprinter erscheint bei Herpa zeitnah zunächst in Ultramarinblau sowie als Minikit in weißer Farbgebung. 
New type! Mercedes-Benz recently introduced the independently developed new Sprinter. Next to many 
technical refinements, the new model also features a chassis facelift. Herpa releases the new Sprinter 
promptly in ultramarine blue and as Minikit in white.

H0 1/87

Minikit

093743    16,95 € 
MAN TGE Bus, ultramarinblau / MAN TGE Bus, ultramarine blue  
012935    8,95 €  
Minikit MAN TGE Bus, weiß / Minikit MAN TGE Bus, white 
Formneuheit! Der ausgesprochen beliebte MAN TGE erscheint nun auch mit entsprechender Innenein-
richtung als Bus mit seitlichen Fenstern. Im Herpa-Sortiment wird das Modell zunächst in Ultramarin-
blau sowie als Minikit mit weißer Karosserie aufgelegt. / New type! The very popular MAN TGE is now 
also released with appropriate interior as bus with lateral windows. In the Herpa range, the model is 
initially released in ultramarine blue and as Minikit with white chassis. 

H0 1/87

093644    19,95 € 
VW T6 Kombi „Wasel Krane Servicefahrzeug“ 
Die Firma Wasel Krane aus Bergheim vermietet auch Turmdrehkrane. 
Für den Service und die Betreuung der Kunden setzt das Unterneh-
men einen aktuellen VW T6 als Kastenwagen ein. / Wasel Krane from 
Bergheim also rents rotating tower cranes. For service and support 
of customers, the company operates the current VW T6 as van.

H0 1/87

093767    19,95 € 
VW Touran „ADAC Straßenwacht“ 
Aktuell hat der ADAC als Straßendienstfahrzeug den VW Touran 
angeschafft. Das Modell wird in dem aktuellen Design der Stra-
ßendienstfahrzeuge mehrfarbig bedruckt. In der Heckscheibe wird 
vorbildgerecht mit einem Hinweis auf das Bilden einer Rettungsgas-
se hingewiesen. / Recently, the ADAC acquired the VW Touran as 
road service vehicle. The model features the road service vehicles’ 
current design in multi-colored prints. The rear window features the 
original’s reference to create an emergency lane.

H0 1/87

093828    19,95 € 
VW Passat Variant B8 „Polizei Sachsen“ 
In Dresden im Freistaat Sachsen wird der VW Passat Variant der 
aktuellen Baureihe als Streifenwagen eingesetzt. Das Modell wird 
seitlich mit dem Länderwappen sowie der Werbebotschaft der 
sächsischen Polizei am Heck bedruckt. / In Dresden, in the Free 
State of Saxony, the current VW Passat Variant series is operated as 
police car The model features the state crest on the sides as well as 
an advertising message of the Saxon police in the rear.

H0 1/87

Detailaufnahmen Mercedes-Benz Sprinter `18 Kasten Hochdach
Detail photos Mercedes-Benz Sprinter `18 box type with high roof
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093903    79,95 € 
Ziegler Z8 XXL Flugfeldlöschfahrzeug / Ziegler Z8 XXL airfield fire truck „BER Berlin, NR. 18“ 
Formneuheit! Der Berliner Flughafen BER ist zwar noch immer nicht eröffnet, jedoch existiert bereits das bei Inbetriebnahme erforderliche Löschfahrzeug von Ziegler. Hierbei handelt es sich gegenüber der Frankfurter Version um einen komplett neuen Aufbau, der bei Herpa in weiteren 
Farbgebungen geplant ist. / New type! The Berlin airport BER still hasn’t been opened but the Ziegler fire engine, required for the opening is already available. Compared to the Frankfurt version, it is an all-new superstructure which is also scheduled in additional color designs.

093750    34,95 € 
Mercedes-Benz Atego HLF „Freiwillige Feuerwehr Essen Mitte“ 
Das HLF der Berufsfeuerwehr Essen wurde nach der Außerdienststellung der Freiwilligen 
Feuerwehr Essen Mitte zugeordnet. Im Zuge dieser Umsetzung erhielt das Fahrzeug ein 
neues Design, das Herpa in einmaliger Auflage als Modell umsetzt. / After decommissioning, 
the HLF of the professional fire brigade Essen was allocated to the voluntary fire brigade 
Essen Mitte. In the course of this transfer, the vehicle was given a new design which Herpa 
realized as one-time edition model.

H0 1/87

093798    36,95 € 
Mercedes-Benz Atego Ziegler Z-Cab „Feuerwehr Erfurt“ 
Die Feuerwehr in Erfurt setzt dieses aktuelle Löschfahrzeug mit dem außergewöhnlich 
schönen Design ein. Das Modell mit der aktuellen Ziegler Z-Cab wird mittels Schablonenla-
ckierung und aufwändiger Bedruckung in einmaliger Auflage umgesetzt. / The fire brigade 
in Erfurt operates this current fire engine with the extraordinary design. The model with the 
current Ziegler Z-cab is realized with stencil paintwork and elaborate prints and is released 
as one-time edition.

H0 1/87

093620    24,95 € 
Mercedes-Benz Sprinter `13 Halbbus / Mercedes-Benz Sprinter `13 semi-bus „Feuerwehr 
Rhede Einsatzleitung“ 
Nach dem Löschfahrzeug der Feuerwehr in Rhede nahe der niederländischen Grenze, wird 
von Herpa nun auch der Einsatzleitwagen, basierend auf einem Mercedes-Benz Sprinter, 
umgesetzt. Heckseitig ist das Fahrzeug flächendeckend mit einer rot-gelben Warnmarkie-
rung versehen. / Following the fire engine of the fire-brigade in Rhede near the Dutch border, 
Herpa now releases the command vehicle based on a Mercedes-Benz Sprinter. In the rear, 
the vehicle features extensive red and yellow warning stripes.

H0 1/87

093866   29,95 € 
MAN TGE Doppelkabine mit Pritsche und Plane und Planenanhänger / MAN TGE double cabin with platform and canvas and canvastrailer „Feuerwehr“ 
Formneuheit! Als 5-Tonner mit Zwillingsbereifung und Planen-Aufbau wird der aktuelle MAN TGE mit einem Planen-Anhänger als neutrales 
Feuerwehr-Fahrzeug in das Herpa-Sortiment integriert. / New type! The current MAN TGE is introduced as 5-ton fire-brigade vehicle with dual 
tires and canvas cover superstructure in neutral colors.

H0 1/87

Minikit

093736   Mercedes-Benz T2 mit Kofferanhänger / Mercedes-Benz T2 with box trailer „THW Bergungstaucher“ 29,95 € 
013482   Minikit Mercedes-Benz T2 Kasten, weiß / Minikit Mercedes-Benz T2 box type, white 10,95 € 
Das THW in Cloppenburg setzt für den Transport der Ausrüstung der Bergungstaucher einen Mercedes-Benz T2 Kasten mit Kofferanhänger 
ein. Das Gespann wird von Herpa in einer einmaligen Auflage als Miniaturmodell umgesetzt. In weißer Farbgebung wird das Gespann des 
Mercedes-Benz T2 mit Kofferanhänger zur freien Gestaltung angeboten. / The THW in Cloppenburg operates a Mercedes-Benz T2 van with 
box trailer to transport the equipment of the rescue divers. Herpa releases the van-trailer combination as one-time edition. The Mercedes-
Benz T2 combination with box trailer is released in white for individual designs.

H0 1/87

H0 1/87
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308915   42,95 € 
Mercedes-Benz Actros Bigspace Wechselkoffer-Hängerzug / Mercedes-Benz Actros interchangeable box trailer „Zufall“ 
Die Spedition Zufall unterhält neben ihrem Hauptsitz in Göttingen mehr als 30 weitere Standorte in Deutschland. Der moderne Fuhrpark wird stets ergänzt. In einmaliger Produktion 
bringt Herpa einen Mercedes-Benz Actros mit Wechselkoffern in dem modernen Design der Spedition heraus. / Next to its headquarters in Göttingen, the forwarder Zufall maintains 
more than 30 additional locations in Germany. The modern fleet is continuously expanded. Herpa releases a Mercedes-Benz Actros with swap containers in the forwarder’s modern 
design as one-time edition.

H0 1/87

308922   39,95 € 
MAN TGX XLX Euro 6c Tandem-Wechselgardinenplanen-Hängerzug / MAN TGX XLX Euro 6c curtain canvas trailer „Wandt“ 
Auch Tandem-Hängerzüge werden von der Braunschweiger Spedition Wandt im täglichen Verkehr eingesetzt. Aktuell erscheint bei Herpa ein neuer MAN TGX XLX mit Wechselauf-
bauten im bekannten Design der Spedition. / Tandem trailer trucks are also operated on a daily basis by the Brunswick-based forwarder Wandt. Herpa currently releases a new 
MAN TGX XLX with swap bodies in the forwarder’s familiar design.

H0 1/87

Erleben Sie den Tag der offenen Tür bei Herpa in Dietenhofen! 
Sie erwartet ein erweitertes Freigelände rund um die Herpa-Zen-
trale mit vielen Mitmach-Aktionen und großem Ausstellerbereich 
vieler Modellhersteller  mit Tipps und Tricks für Ihr Hobby.

Enjoy the new Open House at Herpa in Dietenhofen. The open 
air area around Herpa headquarters has been expanded with lots 
of hands-on activities, a large exhibitors’ area and tips and inspi-
ration for your own model conversions.

Mehr Infos unter www.herpa.de/herpatag
More information at www.herpa.de/herpaday

SAVE THE DATE!!

TAG DER OFFENEN TÜR
OPEN HOUSE
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308861 49,95 € 
Scania CS HD Kühlkoffer-Sattelzug / Scania CS HD refrigerated semitrailer „Lechner Trans“ (I) 
In Südtirol ist das Transportunternehmen Lechner Trans beheimatet. Der neue Scania mit S-Fahrerhaus wird bei Herpa vorbildgerecht in 
Silber lackiert und wie der Kühlkoffer auch mehrfarbig bedruckt. / The transport company Lechner Trans is based in South Tyrol. Herpa 
authentically painted the new Scania with S-cab in silver, the refrigerated box features multicolored prints.

H0 1/87

309240 39,95 € 
Mercedes-Benz Actros Gigaspace Lowliner-Sattelzug / Mercedes-Benz Actros Gigaspace lowliner semitrailer „Logispeed S.L. / Schumacher“ 
Die nicht nur durch die Herpa Showtrucks bekannte Spedition Schumacher aus Würselen bei Aachen hat mit der Logispeed SL, powered by Schu-
macher, ein Tochterunternehmen gegründet. Deren Sitz ist die beliebte Ferieninsel Mallorca, die künftig mit LKW der neuen Firma versorgt wird. 
Zunächst erscheint bei Herpa eine Mercedes-Actros Lowliner-Zugmaschine mit Gardinenplanen-Auflieger in dem neuen Design. / The forwarder 
Schumacher from Würselen near Aachen, not only known from the Herpa Showtrucks, has established a subsidiary Logispeed SL. Its headquarters 
are the popular holiday island Mallorca which will be supplied with trucks of the new company. At first, Herpa releases a Mercedes-Actros Lowliner 
rigid tractor with canvas-covered trailer featuring the new design.

H0 1/87

309264 44,95 € 
Scania CS HD Viehtransporter / Scania CS cattle carrier „Nisch“ 
Mit seinen außergewöhnlich schön gestalteten Fahrzeugen ist Jürgen Nische aus Munderkingen auf vielen Truckveranstaltungen seit Jahren 
unterwegs. Neu in seinem Fuhrpark ist der Scania S mit einem Finkl Auflieger, der von Herpa in einer einmaligen Auflage als Miniaturmodell 
produziert wird. / Jürgen Nische from Munderkingen has been touring many truck events with its extraordinary beautifully designed vehicles 
for many years. New in its fleet is the Scania S with Finkl trailer which Herpa produces as one-time edition.

H0 1/87

308892 49,95 € 
DAF XF SSC Kühlkoffer-Sattelzug / DAF XF SSC refrigerated semitrailer „Scheufler“ 
Die Spedition Scheufler aus dem hessischen Wohratal ist für seine attraktiv gestalteten Fahrzeuge bekannt. Auch diese DAF XF Zugmaschine 
wurde von Walter Rosner gestaltet. Das aufwändig bedruckte Modell wird in einer einmaligen Auflage produziert. / The forwarder Scheufler 
from Wohratal, Hesse, is known for its attractively designed vehicles. This DAF XF tractor too, was designed by Walter Rosner. The elaborate-
ly printed model is produced as one-time edition.

H0 1/87

308779 39,95 € 
Scania CS HD Stöffelliner-Sattelzug / Scania CS HD Stöffel-Liner truck semitrailer „R. Speier“ 
Stilvoll hat das Unternehmen Speier aus dem Westerwald seinen neuen Scania gestaltet. Der Juniorchef fährt mit diesem neuen Zug zweimal 
wöchentlich speziell gemischten Ton aus dem Westerwald zu einer Ziegelei in die Schweiz. Herpa produziert diese neue Zugmaschine mit 
Stöffelliner-Auflieger in einmaliger Auflage. / Speier from the Westerwald has tastefully designed its new Scania. Twice a week, the junior 
manager transports specially mixed clay from the Westerwald to a brickyard in Switzerland with this new truck. Herpa produces this new rigid 
tractor with Stöffelliner trailer as one-time edition.

H0 1/87

308939 38,95 € 
MAN TGX XXL Stöffelliner-Sattelzug / MAN TGX XXL Stöffel-Liner truck semitrailer „Wagner“ 
Formneuheit! Das Transportunternehmen Wagner aus dem fränkischen Mitteleschenbach stellte bereits zum sechsten Mal ein Vorbild für eine 
Herpa-Miniatur. Der aktuelle MAN TGX XXL zieht einen Kempf-Auflieger und wird zudem mit dem neuen MAN Lampenbügel von HS Schoch 
ausgestattet. / New type! The transport company Wagner from Mitteleschenbach, Franconia, has provided a prototype for a Herpa miniature 
for the 6th time. The current MAN TGX XXL pulls a Kempf trailer and features the new MAN lamp bar of HS Schoch.

H0 1/87
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308588   69,95 € 
Mercedes-Benz Arocs Bigspace Schwerlastzugmaschine mit Ballastpritsche und 12 Achslinien / Mercedes-Benz Arocs Bigspace heavy duty rigid tractor with heavy duty platform and 12 axles „Cadzow“ (GB) 
Das in Schottland beheimatete Schwerlastunternehmen Cadzow Heavy Haulage hat aktuell neue Mercedes-Benz-Arocs-Schwerlastzugmaschinen beschafft. Die Fahrzeuge bestechen durch ihr auffälliges Design. Aktuell wird die Zugmaschine von Herpa mit einer neuen und größeren 
Ballastpritsche mit neuer Plane und zwölf gezogenen Achslinien geliefert. / The Scotland-based heavy-load company Cadzow Heavy Haulage has recently acquired new Mercedes-Benz heavy load tractors. The vehicles captivate with their striking design. Herpa currently releases the rigid 
tractor with a new and bigger ballast platform and new canvas cover and twelve center lines.

H0 1/87

308625   44,95 € 
Mercedes-Benz Actros L `08 SLT Ballasttrailer-Sattelzug / Mercedes-Benz Actros L `08 heavy duty ballast trailer „Thömen“ 
Das Kran- und Logistikunternehmen Thömen mit Hauptsitz in Hamburg zählt in Norddeutschland zu den führenden Unternehmen der Branche. Herpa wird aktuell parallel zu dem für Juni 2018 angekündigten Kran eine Mercedes-Benz Actros 6x4 Zugmaschine mit sechsachsigem Ballast-
trailer umsetzen. / The crane and logistics company Thömen with headquarters in Hamburg is one of the industry’s leading companies in North Germany. Parallel with the crane announced for June 2018, Herpa realizes a Mercedes-Benz Actrox 6x4 rigid tractor with six-axle ballast trailer.

H0 1/87

093897   24,95 € 
VW Crafter Kasten Hochdach Begleitfahrzeug / box high roof support vehicle „Cadzow“ (GB) 
Als Begleitfahrzeug für Schwertransporte wird dieser VW Crafter mit Hochdach in Schott-
land eingesetzt, der parallel zu dem Schwerlastmodell mit Mercedes-Benz-Arocs-Zugma-
schine einmalig produziert wird. As escort vehicle for heavy-load transports, this VW Crafter 
with high-roof is operated in Scotland which is produced parallel with the Mercedes-Benz 
Arocs tractor as one-time edition.

H0 1/87

308854   34,95 € 
Liebherr Radlader L 580 / Liebherr wheel loader L 580 „BTB Berlin“

H0 1/87

148122-001   29,95 € 
Liebherr Radlader L 580 / Liebherr wheel loader L 580 
Nach langer Entbehrung wird der in Liebherr-Hausfarben gehaltene Radlader L580 erneut 
angeboten und bereichert bei Herpa somit die Serie der Liebherr-Produkte. / After a long 
wait, the Liebherr wheel loader L580 in house colors is released once again, enhancing 
Herpa’s Liebherr range.

H0 1/87
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306799   44,95 € 
Scania CS HD Kühlkoffer-Eurocombi / Scania CS HD refigerated box Eurocombi „DSV“ 
Formneuheit! DSV mit Hauptsitz in Dänemark zählt mit über 23.000 Mitarbeitern in 70 Ländern zu den größten Transportunternehmen weltweit. Auf den Straßen sind die Fahrzeuge mit Kühlaufbauten in weißer Farbgebung unterwegs. Der LKW wird mit dem neuen Scania-Fahrgestell sowie 
einem Dolly und Kühlauflieger produziert. / New type! Over 23,000 employees in 70 countries make DSV with headquarters in Denmark one of the biggest transport companies worldwide. On the roads, the vehicles with refrigerated bodies are operated in white. The truck is produced with 
the new Scania chassis as well as a dolly and refrigerated trailer.

H0 1/87

308946   39,95 € 
Scania CS HD Kühlkoffer-Hängerzug / Scania CS HD refrigerated box trailer „Wolter Koops“ (NL) 
Formneuheit! Mit aktuellem neuen Fahrgestell für LKW – bei diesem Modell mit Unterflurkühler – erscheint der erste Hängerzug der niederländischen Spedition Wolter Koops. Weitere neue Scania als Sattelzugmaschine bereichern bereits den Fuhrpark und werden bald auch als Modell erschei-
nen. New type! The first trailer truck of the Dutch forwarder Wolter Koops is released with updated new truck chassis – on this model including underfloor cooler. Other new Scania tractors already enhance the fleet and will soon be released as models.

H0 1/87
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121842 59,95 € 
Scania CS 20 HD Kühlkoffer-Sattelzug / Scania CS 20 HD refrigerated semitrailer „Heide Logistik / The Legend“ 
Mario Bruns von Heide Logistik hat sich in Zusammenarbeit mit dem Airbrusher Roland Just einen Traum erfüllt. Der neu beschaffte Scania CS wurde samt Auflieger mit Westernmotiven gestaltet. Das beindruckende Highlight wird von Herpa einmalig produziert und in der Vitrinenverpackung 
ausgeliefert. / In cooperation with airbrush artist Roland Just, Mario Bruns of Heide Logistik has fulfilled his dream. The newly acquired Scania CS and the trailer were designed with cowboy motifs. The impressing highlight is produced as one-time edition and delivered in a showcase box.

H0 1/87

121873 59,95 € 
Scania R `13 TL 6x2 Kühlkoffer-Sattelzug / Scania R`13 TL 6x2 refrigerated semitrailer „TSU Bode / Rockabilly-Truck“ 
Das Transportunternehmen Jens Bode setzt als „Cheffahrzeug“ den Scania R `13 mit 6x2 Zugmaschine und Kühlauflieger in einem außergewöhnlichen Design ein. Der Rockabilly-Truck wird komplett metallicfarben lackiert und mehrfarbig bedruckt. Das Highlight widmet Jens Bode seinem 
verstorbenen Mitarbeiter Robert. / The transport company Jens Bode operates the Scania R ’13 with 6x2 rigid tractor and refrigerated trailer in an extraordinary design as “manager vehicle”. The Rockabilly truck is entirely painted with metallic colors and features multicolored prints. Jens 
Bode dedicated this highlight to its deceased employee Robert.

H0 1/87



10 CARS & TRUCKS NEWS 07-08 2018

208376  6,50 € 
Die neue Ausgabe DER MASS:STAB  
The new issue DER MASS:STAB 
In Ausgabe 2/18 lesen Sie / Some of the topics in issue 2/18: 
 
• Titel: Firebird – Ein neuer finnischer Roadtrain aus dem Hause Juha  
   Ristimaa 
• Title: Firebird – A new Finnish road train made by Juha Ristimaa 
• Reportage: Der Reachstacker – Funktion und Einsatz 
• Report: The Reachstacker – Functioning and operation 
• Diorama: Dioramenbau leicht gemacht 
• Diorama: Diorama building made easy 
• Neu von Herpa: Spielwarenmesse 2018 
• New from Herpa: Toy Fair 2018 
• Umbau: Aus Neu mach Alt 
• Conversion: Make Old from New 
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Wie jedes Jahr trafen sich Modellbauer und Modellautobegeisterte in Petersberg/ 
Steinau bei Fulda, um am MASS:STAB-Seminar „Dioramenbau leicht gemacht“ teil- 
zunehmen. Peter Schmäring und Oliver Kaschel von der Redaktion sorgten dafür,  
dass die Modellbauneulinge, aber auch die „alten Hasen“ unter den Teilnehmern gut  
zu tun hatten und einiges dazulernen konnten.

Text und Fotos: Peter Schmäring

Bei vielen der Seminarteilnehmer ist das jährlich stattfindende 

MASS:STAB-Modellbauseminar fester Bestandteil im Terminka-

lender, und die Vorfreude darauf währt schon das ganze Jahr 

über. Aber nicht nur die „alten Hasen“ kommen immer gern im 

Oktober nach Petersberg bei Fulda, sondern auch immer wie-

der zieht es neue Teilnehmer und Modellbauneulinge in diese 

Modellbaurunde.

DIE AUFGABENSTELLUNG
Die Aufgabenstellung der Seminarleitung soll immer wieder neue 

beziehungsweise andere Denkansätze geben und dazu notwen-

dige Arbeitsschritte aufzeigen. Auch der Umgang mit Bastel-

DIORAMENBAU LEICHT GEMACHT

materialien, den unterschiedlichsten Werkzeugen und Werk-

zeugmaschinen wird vermittelt bzw. dazu Hilfestellung gegeben. 

So ist auch nicht verwunderlich, dass mittlerweile keiner der 

Seminarteilnehmer mehr Berührungsängste mit der Airbrush-

Pistole hat und auch nicht vor der Arbeit an der Modellbau-

Kreissäge zurückschreckt. Aus den vorhandenen Bausätzen, 

Materialen und Modellfahrzeugen sollte ein farblich gestaltetes 

sowie detailliertes Werkstattgebäude gebaut werden, bei dem 

ein Seitenteil offen ist und an dem ein Erweiterungsbau ange-

setzt wird. Die Werkstatt sollte natürlich über eine Grube verfü-

gen, die mit Bohlen abgedeckt ist. Eine Hydraulikhebebühne für 

LKWs sollte in den Gebäuden ebenfalls vorhanden sein. In dem 

alten Gebäudeteil galt es, seitlich eine Bautür einzusetzen und 

die Hallenöffnung mit einer Baufolie zu verschließen werden. Der 

Neubau der LKW-Werkstatt sollte aus den vorhandenen Platten, 

Profilen und Toren erstellt werden. In das Dach der LKW-Halle 

musste noch ein Dachfenster eingebaut werden, damit die Halle 

vom Tageslicht durchflutet wird. Der letzte Pfeiler des Neubaus 

sollte durch ein Baufahrzeug mit Ladekran eingesetzt werden. 

Und wie es nun mal bei vielen Werkstätten üblich ist, war die 

Aufgabe das Umfeld der Halle mit einer Schrott-Ecke, ausge-

schlachteten Autos sowie alten Reifen, Unrat usw. zu gestaltet.

DIE ERGEBNISSE
Immer wieder faszinierend ist das Ergebnis dieses „Modellbau-

Wochenendes“. Alle Teilnehmer haben ja die gleiche Aufgaben-

stellung, aber die Arbeitsergebnisse in Form des gebauten Dio-

ramas sind doch sehr unterschiedlich. Am Ende des Seminars 

wurden alle gefertigten Dioramen durch die Teilnehmer begut-

achtet und anschließend bewertet. Eine Prämierung der ersten 

drei beziehungsweise aller vierten Sieger erfolgte wieder durch 

die Seminarleitung, die auch eine Urkunde an die Teilnehmer 

übergab. Die Vorjahressieger Sabrina und Karsten Berenz aus 

Büchel in der Eifel konnten auch in diesem Jahr überzeugen und 

wiederholten ihren Sieg. Auf Platz Zwei landete Felix Benz aus 

dem schwäbischen Mössingen, und den dritten Platz sicherte 

sich Michael Kuhnert aus Hohenhameln bei Hildesheim. Alles 

in allem war auch diese Veranstaltung nicht nur sehr lehrreich, 

sondern auch recht gesellig. Tipps und Tricks zum Modellbau 

konnten ausgetauscht und sogar neue Modellbaufreundschaf-

ten geschlossen werden. Wenn das nicht ausreichend Grün-

de sind, auch einmal mitzumachen. Interessierte finden zum 

Schluss dieses Artikels die Daten zum Seminar 2018. Bis bald in 

Petersberg/Steinau! :

Szene am Rande des Dioramas: Wie eigentlich bei jeder Werk-
statt üblich, gibt es eine „Schmuddelecke“, in der alle Teile,  
Reifen, Schrott und so vieles mehr aufgesammelt werden. Vom  
6. bis 8. Oktober 2017 fand das 15. MASS:STAB-Modellbau- 
seminar unter dem Motto „LKW-Werkstatt mit Anbau“ statt.

 
Aus den vorhandenen Bausätzen, Materialen und Modellfahr-
zeugen sollte ein farblich gestaltetes sowie detailliertes Werk-
stattgebäude gebaut werden, bei dem ein Seitenteil offen ist und 
an dem ein Erweiterungsbau angesetzt wird. 



DER MASS:STAB02/2018 41

DIORAMA Dioramenbau leicht gemacht

40  02/2018DER MASS:STAB

DER MASS:STAB 
auch als ePaper  
für Ihren Tablet-PC!
DER MASS:STAB 
as an ePaper for 
your tablet!

053877    8,95 € 
2 Ballastpritschen groß für Schwerlastzugmaschine, weiß 
2 Heavy duty platform for heavy duty rigid tractors, white 
Die bei Herpa neue und größere Ballastpritsche wird zur Ergänzung 
vorhandener Schwerlastzugmaschinen in weißer Farbgebung angebo-
ten. Im Set sind zwei Pritschen mit Planen enthalten. / Herpa’s new and 
bigger ballast platform in white is offered to enhance available heavy-
load tractors. The set includes two platforms with canvas covers.

H0 1/87

053082-005    9,95 € 
2 Abrollmulden, gelb / 2 Roll-off dump, yellow

H0 1/87

TEILESERVICE IN 1:87 / PART SERVICE IN 1/87

Alle weiteren Teileserviceartikel finden Sie im Kollektionskatalog 2018.
All other parts service components can be found in the Collection catalogue 2018.

Art.-Nr. Bezeichnung Inhalt/Stück Preis 

084819 Fahrerhaus Volvo FH Flachdach, ohne Windleitblech
Driver’s cabin Volvo FH flat roof, without deflector

2 12,95 €

084123 Fahrgestell MAN TGX Euro 6c Lowliner 
Chassis MAN TGX Euro 6c lowliner

2 8,95 €

084116 Fahrgestell Mercedes-Benz Actros Lowliner
Chassis Mercedes-Benz Actros lowliner

2 8,95 €

084826 Fahrgestell Scania CR / CS Lowliner
Chassis Scania CR / CS lowliner

2 8,95 €

084833 Fahrgestell Volvo FH Lowliner
Chassis Volvo FH lowliner

2 8,95 €

In den Teileservice werden das aktuelle Volvo-Fahrerhaus mit flachem Dach sowie auf vielfachen Kun-
denwusch auch die Lowliner-Fahrgestelle für zweiachsige Zugmaschinen aufgenommen, die dann mit 
entsprechendem Fahrerhaus und dem neutralen Auflieger 075664 kombiniert werden können.
 
In the parts service, the current Volvo cab with flat roof as well as the frequently requested Lowliner 
chassis for two-axle tractors are added, which can then be combined with the suitable cab and the 
neutral-colored trailer 075664.

066747 22,95 € 
Mercedes-Benz Atego `10 HLF 20, dekoriert / Mercedes-Benz 
Atego `10 HLF 20, decorated „Feuerwehr“ 
Mit vielen Detaildrucken sowie einer Schablonenlackierung ergänzt 
das neue Hilfeleistungs-Löschfahrzeug auf Mercedes-Benz Atego 
das Sortiment der Feuerwehrfahrzeuge in der Baugröße 1.160. 
With many printed, stencil-painted details, the new rescue unit fire 
engine Mercedes-Benz Atego enhances the fire engine range in the 
1/160 scale.

N 1/160

N 1/160

066778 26,95 € 
Mercedes-Benz Actros Container-Sattelzug / Mercedes-Benz Actros container 
semitrailer „Elbtainer Storage“ 
Markant gelbe Container zu Lagerzwecken vermietet Elbtainer Storage mit Hauptsitz 
in Hamburg. Zwischen Hamburg und München unterhält das Unternehmen acht 
Niederlassungen. / Elbtrainer Storage with headquarters in Hamburg leases striking 
yellow containers for storage purposes. The company maintains eight subsidiaries 
between Hamburg and Munich.

N 1/160

066754 14,95 € 
VW Golf I „Feuerwehr“ 
In der Baugröße TT / 1:120 ergänzt der VW Golf I 
als Feuerwehr-Einsatzleitwagen das Sortiment bei 
Herpa. Das Modell ist ortsungebunden und wird 
mit einem Signallicht bestückt. / The VW Golf I as 
fire brigade command vehicle in the TT 1/120 scale 
enhances Herpa’s range. The model can be utilized 
anywhere and is equipped with a signal light.

TT 1/120

TT 1/120
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CARS & TRUCKS NEWS 07-08 2018

746311    24,95 € 
Kampfpanzer T-55 / Fighting tank T-55 „Wintertarnung Sibirien 1960-1965“

H0 1/87

746328    29,95 € 
Magirus Maultier Feldküche mit Wassertankanhänger / Magirus Maultier field kitchen with water tank 
trailer „11. Panzer Division Ostfront“

H0 1/87

746335    24,95 € 
Mercedes 3000 Tankfahrzeug / Mercedes 3000 tank truck  
„Jagdgeschwader 1“

H0 1/87

746489    17,95 € 
Unimog U 411 Pritsche / Unimog U 411 platform  
„Luftwaffe der Niederlande 
In Kooperation mit Brekina / In cooperation with Brekina

H0 1/87

746496    19,95 € 
Unimog U 421 Pritsche / Unimog U 421 platform  
„Standortverwaltung der Bundeswehr“ 
In Kooperation mit Brekina / In cooperation with Brekina

H0 1/87

746502    17,95 € 
Unimog U 411 Pritsche / Unimog U 411 platform  
„US Air Force Berlin“ 
In Kooperation mit Brekina / In cooperation with Brekina

H0 1/87

746359    24,95 € 
ZIS 5 mit Pritsche und Plane / ZIS 5 with platform and canvas 
„Wintertarnung Moskau 1941“

H0 1/87

746366    24,95 € 
Ford 987 Maultier „Sanitäts-LKW“

H0 1/87

746373    27,95 € 
Ford 917 T Pritsche mit Feldküche / Ford 917 T platform with field 
kitchen „Wehrmacht“

H0 1/87

746342    24,95 € 
ZIS 5 mit Spriegel und Fässerladung / ZIS 5 with truck tarp hoops 
and barrels load „Sowjetunion 1938-1945“

H0 1/87



Herpa Miniaturmodelle GmbH . 90599 Dietenhofen . Germany . Tel. +49(0)9824.951-00 . Fax +49(0)9824.951-200 . www.herpa.de

Prospekt zeigt maßstabsgetreue Miniaturmodelle für erwachsene Sammler. Bei den Modellabbildungen kann es sich um Vorserienmuster handeln. Irrtum und Änderungen vorbehalten. 
Catalogue shows true to scale models for adult collectors. The pictures may be pre-production samples. Errors and ommissions excepted.

Ihr Herpa Fachhändler / Your Herpa dealer

Limitierte Auflage
Limited edition

Private Collection
Vitrinen Modell 

Preisangaben sind unverbindliche Preisempfehlungen zum Zeitpunkt der Drucklegung inkl. deutsche MwSt. Irrtum und Änderungen vorbehalten.
All prices are recommended retail prices at press date, including German VAT. Errors and ommissions excepted.

Modell überwiegend aus Metall  
Model mainly made of metal

Formneuheit
New type

Farbneuheit
New color release
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Distributed by Herpa in Europe
Start Scale Models

- Mercedes-Benz and the design of the enclosed product are subject to intellectual property protection owned by Daimler AG.
 They are used by Herpa Miniaturmodelle GmbH under license. 
- Marken-, Geschmacksmuster- und Urheberrechte werden benutzt mit der Erlaubnis des Inhabers Volkswagen AG / AUDI AG / AB Volvo. 
 Brand names, design patents and intellectual property rights have been used with the permission of the owner Volkswagen AG / AUDI AG / AB Volvo.

- The BMW logo and the BMW wordmark are trademarks of BMW AG and are used under license.

83SSM1223 69,50 € 
URAL-4320 Bus-LKW / URAL-4320 truck bus

1/43

83SSM1198 69,50 € 
GAZ-66 Feuerwehr Bus / GAZ-66 fire version bus

1/43

1/43

83SSM1325 69,50 € 
KRAZ-255B1 Militär-Planen-LKW/ KRAZ-255B1 military truck

83SSM1315 69,50 € 
KAMAZ-43118 Planen-LKW / KAMAZ-43118 MCHS truck

1/43

83SSM1197 69,50 € 
GAZ-66 Bus / GAZ-66 truck bus

1/43

83SSM1320 69,50 € 
KAMAZ-4350 Militär-LKW / KAMAZ-4350 military truck 

1/43

83SSM7018 79,95 € 
MAZ-200V Koffer-Sattelzug / MAZ-200V with MAZ-5217 trailer

1/43

83SSM7031 89,95 € 
KAMAZ-53212 Planen-Hängerzug / KAMAZ-53212 with trailer GKB-8350

1/43

83SSM1323 69,50 € 
KRAZ-260 Militär-LKW / KRAZ-260 military truck

1/43


